

# BERITA TERBARU

## Wujudkan Pemasyarakatan Modern, Rutan Balikpapan Terima Supervisi dari Direktorat TI dan Kerja Sama Pemasyarakatan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 15:02



Balikpapan – Rumah Tahanan Negara Kelas IIA Balikpapan menerima Kunjungan Supervisi di Bidang Teknologi Informasi dari Direktorat Teknologi Informasi dan Kerja Sama Pemasyarakatan, Selasa (22/10/2024). Bertempat di Rutan Balikpapan, Kegiatan Supervisi ini dipimpin langsung oleh Direktur Teknologi Informasi dan Kerja Sama Pemasyarakatan, Marselina Budiningsih,

didampingi oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim. kunjungan ini dilakukan dalam rangka mendukung implementasi Pemasyarakatan berbasis Teknologi Informasi (TI) serta meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) SDM Operator Sistem Database Pemasyarakatan (SDP) di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan.

Dalam kegiatan tersebut, Tim dari Direktorat TI dan Kerja Sama menyampaikan bahwa tujuan kunjungan kali ini adalah untuk melakukan supervisi Bidang Pengamanan dan Pemeliharaan TI serta Monitoring dan Evaluasi SPPT-TI pada Rutan Balikpapan. Adapun, Tim juga memberikan bimbingan langsung kepada petugas registrasi terkait bagaimana mengoperasikan dan memanfaatkan fitur-fitur SDP secara maksimal, termasuk pengelolaan data administrasi tahanan dan warga binaan, pemantauan status hukum, serta pengelolaan proses pembinaan dan reintegrasi warga binaan.



Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan, Abdurahman menyampaikan bahwa penggunaan SDP ini merupakan bagian dari upaya memperkuat digitalisasi layanan di Rutan dan Lapas di seluruh Indonesia. “Dengan sistem ini, diharapkan kami di Rutan Balikpapan dapat lebih mudah memantau perkembangan setiap tahanan dan warga binaan dan memastikan bahwa semua data penting tersimpan dengan aman dan dapat diakses dengan cepat oleh petugas yang berwenang,” Ujarnya.



Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih Kepada Direktur Teknologi Informasi dan Kerja Sama Pemasyarakatan dan Jajaran yang hadir atas kunjungan dan bimbingan yang diberikan di Rutan Balikpapan. "Saya harap jajaran Rutan Balikpapan paham akan pentingnya penguasaan teknologi dalam pengelolaan, dan semoga melalui pengoptimalisasian SDP ini, proses administrasi di Rutan Balikpapan dapat berjalan lebih efisien dan transparan, mendukung terwujudnya pelayanan publik yang lebih baik," Ucap Agus Salim